

L'AMÉLIORATION DE NOS CONDITIONS DE TRAVAIL

L'opération vérité l'a montré : les conditions de travail des personnels et d'étude des élèves

CHARGE DE TRAVAIL

Elle augmente selon 85 % des collègues

se dégradent. Augmentation des effectifs de classe là où il faudrait des dédoublements, des petits effectifs pour prendre en charge réellement les difficultés et prévenir l'échec ; alourdissement de la charge de travail ; remise en cause des décharges statutaires (première chaire, coordonnateurs) ou des enseignements (options, chorale) ; pression sur les heures supplémentaires ; multiplication des compléments de service ; dégradation des conditions de travail dans les vies scolaires.

COMPLÉMENT DE SERVICE

Plus fréquents selon 52 % des collègues

La coupe est pleine !

Refusons le « travailler plus », dans des conditions de plus en plus précaires et difficiles, qui justifie les coupes budgétaires...

Le 24 novembre, exigeons un autre budget pour une autre politique éducative !

se dégradent. Augmentation des effectifs de classe là où il faudrait des dédoublements, des petits effectifs pour prendre en charge réellement les difficultés et prévenir l'échec ; alourdissement de la charge de travail ; remise en cause des décharges statutaires (première chaire, coordonnateurs) ou des enseignements (options, chorale) ; pression sur les heures supplémentaires ; multiplication des compléments de service ; dégradation des conditions de travail dans les vies scolaires.



POUR L'ÉCOLE - POUR NOS MÉTIERS

GRÈVE NATIONALE

MARDI 24 NOVEMBRE

COÛT D'UN
CERTIFIÉ
1^{RE} ANNÉE

31 000 euros

SALAIRE
CERTIFIÉ DÉBUT
DE CARRIÈRE

1,2 fois le SMIC

BAISSE DE LA
TVA DANS LA
RESTAURATION

2,5 à 3 milliards
d'euros/an

LOI TEPA

11 milliards
d'euros/an

AMÉLIORER L'ÉCOLE ET REVALORISER LES SALAIRES

À un moment où depuis plusieurs années les effectifs d'élèves augmentent dans le second degré, l'accélération des suppressions d'emploi est reçue comme une véritable provocation. Quant à la revalorisation si souvent promise, elle ne trouve pas dans ce projet de budget les moyens d'être à la hauteur des attentes. De plus, rien n'est prévu pour une augmentation de la valeur du point d'indice, pourtant seul moyen de maintenir le pouvoir d'achat de tous en 2010.